



► DAMPAK LIBUR NATARU

Kunjungan ke Mal Membeludak

JOGJA— Ketua Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APBI) DIY, Surya Ananta mengatakan pada saat momen libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2023/2024 jumlah kunjungan wisata ke mal melebihi ekspektasi. Menurutnya capaian ini dirasakan oleh semua anggota APBI.

"Seluruh *member* kami di atas ekspektasi, melampaui semua target. Yang jelas Amplaz bisa 2,5 kali kunjungan dibandingkan saat normal," katanya yang juga menjabat General Manager Plaza Ambarrukmo, Jumat (5/1).

Dia menjelaskan berdasarkan pengamatan pelat kendaraan mayoritas pengunjung berasal dari luar Jogja. Puncak kunjungan terjadi saat pergantian tahun dengan digelarnya berbagai *event* seperti pusat kuliner hingga pesta kembang api.

"Pekan ini sudah melewati puncak, tapi belum anjlok karena sebagian anak sekolah masih pada posisi libur," jelasnya.

Lebih lanjut dia menyampaikan jika dilihat secara makro kunjungan wisata saat Nataru dan Idulfitri sedikit ada perbedaan. Saat Nataru konteks kunjungannya adalah liburan. Kebetulan di Jogja banyak tempat yang bisa dimanfaatkan untuk berlibur seperti di Gunungkidul dan lainnya, termasuk mal.

Sementara saat Idulfitri pemuncunya adalah mudik. Pemudik yang berasal dari Jogja dan sekitarnya. Saat mudik mereka sekaligus berwisata.

"Nataru ini lebih ke *leisure* liburan. Kami berbangga dan berbahagia Jogja sentra untuk liburan banyak opsi. Kami di industri mal jadi salah satu tujuan wisata," lanjutnya.

Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIY mengatakan capaian okupansi hotel saat Nataru rata-rata 98%, lebih baik dibandingkan tahun lalu di kisaran 80% maksimal di 95%. Ketua PHRI DIY Deddy Pranowo Eryono mengatakan capaian 98% ini terjadi di Kota Jogja dan Kabupaten Sleman.

Sementara tiga kabupaten lainnya 85-95 persen, ini juga cukup bagus karena tiga kabupaten ini jumlah kamarnya bertambah, dengan resort dan hotel baru," katanya. (Anisatui Umah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005